

# *Pinar del Río e Industriales a punto de ser eliminados en primera vuelta del torneo cubano de pelota*

---



La Habana, 4 oct (RHC) El superlíder Matanzas (39-3) sumó otras dos victorias, pero lo más significativo de la fecha en el campeonato cubano de béisbol fueron las nuevas estocadas recibidas por Industriales y Pinar del Río, que pueden ser mortales ya que están casi eliminados y no podrán pasar a la segunda etapa.

Los Azules de la capital volvieron a caer (6-2) en la Isla de la Juventud, capaz de conjugar su ataque de nueve hits con un pitcheo que dejó a la visita en cuatro imparables, con destaque para la faena de su único relevista, Pedro Luis Guzmán (5-4), quien tiró 6.2 entradas resumidas en tres incogibles, una carrera sucia y cuatro ponches.

Otro equipo con el agua al cuello, el subcampeón Pinar del Río, fue zarandeado (9-3) en su propia casa por un Cienfuegos sin nada que perder a estas alturas del campeonato.

Un relevo largo del experimentado zurdo Norberto González (5-4) limitó a los Vegueros a seis hits, dos carreras, una limpia, con seis ponches en 5.2 innings y apuntaló el triunfo de los Elefantes, que conectaron 13 inatrapables.

Matanzas no tuvo piedad con Sancti Spíritus y engordó su récord al combinar nocaut de 10-0 (seis remolcadas por el designado Yordanis Samón) en el partido aplazado del domingo con triunfo de 4-3 en el correspondiente a este lunes.

El último de los dos resultados cuajó en el final de la décima entrada, cuando el receptor Ariel Martínez conectó metrallazo al central con las bases llenas de Cocodrilos, que contaron con jonrón de Víctor Víctor Mesa y trabajo conjunto de un quinteto de lanzadores, con crédito ganador para el último de ellos, Yoandry Ruiz (4-0).

Tras admitir cuatro reveses al hilo, Villa Clara se reanimó al superar 7-3 al campeón Ciego de Ávila. Los Azucareros contaron con apertura del as de su rotación, Freddy Asiel Álvarez (4-1), que limitó el ataque de los Tigres a ocho hits y una limpia en seis entradas, mientras Yasmany Hernández aseguraba el rescate (5) en una y un tercio.

Holguín dio otro paso hacia la clasificación directa (los cuatro primeros) tras vencer 8-5 al colista Mayabeque, con ofensiva de 14 imparables. De poco le valieron a los Huracanes los bambinazos de Michael González y Luis Fernández. Ganó Yunier Suárez (2-2) con relevo intermedio de dos entradas, en las que aceptó par de hits y una limpia.

Camagüey también cotizó al alza en sus aspiraciones clasificatorias al disponer de Artemisa con score de 9-6 y llegar a la cota de 23 victorias (más de .500) en juego de 27 hits entre ambas novenas, sumados jonrones de Humberto Bravo, Alexander Ayala y Dariel Avilés por los vencedores, y de Yosvani Peñalver en causa perdida.

El cerrador Carlos Alfredo Pérez (3-2) se acreditó la victoria con relevo perfecto de 2.2 entradas.

Las subseries Granma-Guantánamo y Santiago de Cuba-Las Tunas fueron suspendidas por la dirección de la liga cubana, debido a que el territorio oriental de la Isla se prepara para enfrentar el inminente paso del huracán Matthew.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/107537-pinar-del-rio-e-industriales-a-punto-de-ser-eliminados-en-primera-vuelta-del-torneo-cubano-de-pelota>



**Radio Habana Cuba**